



Pedro Jiménez Estévez, director del Centro de Estudios Universitarios de Talavera de la Reina

“El **CEU** de Talavera de la Reina ha crecido en todos los aspectos”

Pedro Jiménez va a cumplir ocho años como director del Centro de Estudios Universitarios de Talavera de la Reina, una responsabilidad con la que se siente satisfecho “en lo personal y en lo profesional” y a la que accedió con sólo 33 años.

En esta entrevista alude al desarrollo que ha experimentado el Centro, a su dimensión social, con una relevante contribución a la Ley de Dependencia; y a los retos que convierten su trabajo cotidiano en una tarea estimulante

Está a punto de cumplir ocho años al frente del Centro de Estudios Universitarios de Talavera de la Reina. ¿Qué balance haría de esta experiencia?

Evidentemente, positivo, de otra forma no me hubiera presentado a las elecciones de marzo de este año. He tenido la oportunidad de ver crecer y evolucionar nuestro Centro en todos los aspectos. En el número de profesores, puesto que éramos menos de 70 profesores, de los cuales apenas siete u ocho teníamos la oposición aprobada, y este año hemos sobrepasado los cien. En el número de alumnos, pues durante estos años no ha dejado de incrementarse, a pesar de que la tendencia general de las universidades es decrecer. En los medios de los que disponíamos, por ejemplo, el número de ordenadores del Centro se ha multiplicado varias veces en estos años respecto a los que había en el 2002 y, en general, todos los medios técnicos han tenido una evolución similar. Y finalmente, también en la superficie disponible, pues hemos tenido dos ampliaciones:

la primera de 700 metros cuadrados, inaugurada en septiembre del 2008; y la segunda, bastante mayor, más de 2000 metros cuadrados, que esperamos que esté para la primavera del año 2010.

También han avanzado en cuanto a su oferta académica.

Desde luego. Los cambios han venido sobre todo por los postgrados. En estos momentos se pueden cursar cinco postgrados y un máster, el primero de esta Universidad que se desarrolla *on-line*. Se trata del Máster en Terapia Ocupacional en Salud Mental. Los otros postgrados son, por orden de antigüedad, los cursos de especialista en Terapia Ocupacional Aplicada al Daño Cerebral Adquirido, en Igualdad: Intervención Social desde la Perspectiva de Género, en Mediación: Conflictos Familiares e Interculturalidad, en Coordinación de Grupos de Ayuda Mutua para Familiares Cuidadores de Personas Dependientes y, por último, en Gerontología Social y Envejecimiento Activo. También ha subido espectacularmente el número de